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Kosten und Konzept für das Schloss Bellevue 

Anfrage der Fraktion Kasseler Linke 

- 101.17.1473 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Soll das Schloss Bellevue auch künftig im Eigentum der Stadt Kassel bleiben? 

2. Welche Nutzung ist für das Schloss Bellevue geplant? Bitte für die einzelnen 

Geschosse bzw. Gebäudeteile differenzieren. 

3. Welche Umbauten sind für diese Nutzung geplant? Bitte nach Gebäudeteilen 

differenzieren. 

4. Welche Kosten sind für die einzelnen Teilabschnitte kalkuliert? 

5. Wird der denkmalwürdige Rest des Observatoriums erhalten? 

6. Wird endgültig auf den denkmalpflegerisch stark kritisierten Fahrstuhlanbau 

verzichtet? 

7. Wie hoch sind die aktuellen Betriebskosten wie Heizung, Reinigung, 

Schönheitsreparaturen etc. im Jahr? 

8. Mit welchen Jahreskosten rechnet der Magistrat bei der künftigen Nutzung? 

9. Wird es für das Schloss Bellevue eine Satzung mit Mietregelungen, wie für 

Bürgerhäuser, Schulen  und Kultureinrichtungen, geben? 

10. Bis wann will der Magistrat der Stadtverordnetenversammlung und Öffentlichkeit 

ein tragfähiges Konzept vorstellen? 

 

Nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Hilgen erklärt Vorsitzende Friedrich die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Petra Friedrich Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




